



Envía Zelensky mensaje a diputados mexicanos; pide apoyo para lograr la paz

El primer mandatario de Ucrania, Volodimir Zelensky, pidió a México apoyar la fórmula ucraniana de paz para poner fin al conflicto que mantiene con Rusia desde hace más de un año. Zelensky ofreció mensaje vía remota a los diputados federales del Grupo Amistad México-Ucrania, donde agradeció la ayuda humanitaria enviada por nuestro país en las terapias de rehabilitación a las personas heridas durante la batalla. Aseguró que los pueblos de México y Ucrania son iguales al no aceptar que imperen las manifestaciones del mal.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKStE%2DEKXFvuEuA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214191&parId=75F18D3264FEE48F%214154&o=OneUp>